

PONIENTE

Balanegra recauda 9.221€ para niños con cáncer

Los vecinos organizan una gala solidaria con música y desfile de moda a favor de Asociación ARGAR

FRANCISCO G. LUQUE

La solidaridad conquistó cada rincón de Balanegra el pasado sábado gracias a la gala benéfica a favor de ARGAR, la Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Almería. Organizada por los propios vecinos y vecinas, contó con el apoyo del Ayuntamiento

y de cerca de unos setenta negocios de la comarca. Todos aportaron su granito de arena en una cita en la que se recaudaron un total de 9.221 euros.

Desde la asociación vecinal Unión de Balanegra se muestran muy satisfechos con el resultado de esta noche en la que el buen corazón de la sociedad balane-

grese y de los municipios vecinos quedó más que latente. Todos unidos por una buena causa en un evento que tuvo lugar en la Carpa Municipal, junto al Paseo Marítimo de este pueblo de cerca de 2.900 habitantes, cifra que se triplica durante estos meses estivales.

Diferentes actuaciones musicales, a cargo de las

alumnas de la Academia de Baile 'Alejandra Foruria' y un interesante desfile de moda, que contó con la participación del diseñador José Luis Gómez, Moda Carmen Manzano y Moda Aurora, dieron luz, movimiento y mucho color a una velada inolvidable, en la que se dieron cita varios cientos de personas.

Además del propio Ayuntamiento, unas setenta empresas del Poniente aportaron su granito de arena en esta cita benéfica

El tejido empresarial local respondió a la iniciativa de los vecinos. Participaron más de una treintena de negocios balanegrenses. Pero el ambiente solidario cruzó las fronteras del término municipal y también dieron su apoyo a ARGAR en esta gala benéfica numerosas empresas de El Ejido, Adra, Vícar o Balerna.

PROVINCIA

Almería, una de las provincias con más medusas en su litoral

La aplicación MedusApp desvela que es de las zonas andaluzas con más avistamientos estos días

M. R. CÁRDENAS

Para mantenerse alejado de las medusas, hay disponible una App que geolocaliza los avistamientos de estos animales y los clasifica por las playas en las que han aparecido y por el tipo de medusa que es. Una aplicación móvil que ha desvelado que Almería es una de las provincias andaluzas donde más medusas hay estos días y una de las costas españolas también con mayor presencia de estos animales tan temidos por los bañistas.

Pero el 'análisis' de la presencia de medusas va más allá y también existe un ránking de las playas almerienses con un mayor número de medusas y, a 10 de julio, estas se ubican principalmente en el Levante almeriense y en la costa nijarena, en zonas correspondientes al Parque Natural Cabo de Gata-Níjar, aunque también se han detectado medusas en las playas del Poniente.

Municipios Así aparece recogido en MedusApp, donde las playas con más avistamientos son la Playa de los Muertos, con más de media docena de avistamientos; las playas del municipio de Carboneras, como la de las Marinicas y de los Barquicos;

las playas del municipio de Mojácar, como la de Venta del Bancal o la de Rumina; así como las de Garucha o El Playazo de Vera Playa.

En la costa del Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar, los avistamientos se han localizado en San Miguel de Cabo de Gata, que pertenece a la capital de Almería, cala Palmito, San José, Piedra Galera, donde se han notificado más de una decena de ejemplares, el Playazo de Rodalquilar y cala Enmedio.

En la playa urbana de la capital y alrededores, por su parte, no se ha notificado ningún avistamiento de medusas durante los últimos días, pero, en cambio, si se han visto varias en el Poniente almeriense, en zonas como como en la playa de Aguadulce, la de la urbanización de Roquetas de Mar, en Balanegra o Almerimar, núcleo costero perteneciente a El Ejido.

Una 'app' de móvil geolocaliza su presencia y las clasifica por tipo y por la zona en la que han sido vistas

Su presencia en la costa almeriense es mayor sobre todo en la parte del Levante, Níjar y también en el Poniente



SER
en la playa
Levante
con Guillermo Mirón

Del 10 al 14 de julio te esperamos en
Restaurante Sol y Playa (Carboneras)

En directo a partir de las 11:45 Hrs.
con actividades iacércate!

Baile todos los días desde las 11:30 Hrs. y los jueves,
fotomatón desde las 12:30 Hrs.

Un verano más estamos en la playa, a tu lado, para hablar de ocio, deporte, consejos... Escucha en directo nuestro programa de radio y consigue fantásticos regalos.

SER Levante
FM 87.6

seralmeria.com | Siguenos en 

COLABORAN:



DEPORTES

El torneo benéfico TERRERUGBY con la recaudación a la lucha contra el cáncer

Con 9 equipos femeninos, 9 masculinos y 3 de veteranos de Madrid, Cataluña, Andalucía y Murcia

LA VOZ

TERRERUGBY se ha consolidado como uno de los torneos de referencia de la costa española, atrayendo cada año a equipos de toda la geografía. Se trata de un torneo de rugby playa benéfico que, en esta ocasión, se celebra el 15 de julio en la Playa Mar Serena de San Juan de los Terreros, perteneciente al municipio de Pulpi. La jornada deportiva empezará a las 10:00 horas y se extenderá todo el día. El encuentro pretende consolidar este deporte en la zona y enaltecer valores como el trabajo en equipo, el respeto al rival, la deportividad, la unión y el compañerismo. Además,

fomenta el turismo deportivo y promueve el deporte inclusivo ya que una de las máximas del torneo es la integración y la solidaridad.

De hecho, en esta edición se consolidan estos objetivos ya que la categoría funcional (Mixed-ability), en la que participan jugadores de diferentes capacidades y diversidad funcional (Mixed-ability), ha crecido a lo largo de las seis ediciones. Así, este año, se reúnen seis equipos para demostrar que la integración es un sueño posible. Marrajos Fenicios de Adra (Almería), URA Clan de Almería y con dos equipos; Asprodasa Clan también de la comunidad, Incluidus de Madrid y Elche Rugby Inclusivo de la Comunidad Valenciana serán los clubes

El torneo echa raíces siendo la VI edición y va en aumento con la presencia de equipos de otras provincias

que encarnarán esta disciplina deportiva.

Colaboración En línea con esta motivación social está la propia naturaleza solidaria del torneo y es que cada año la organización designa una causa a la que irán destinados los fondos recaudados. En esta ocasión, TERRERUGBY apoyará la acción de la Asociación Española Contra el Cáncer. Además de apoyar econó-



Los protagonistas en una edición anterior... LA VOZ

micamente esta causa con la inversión de patrocinadores y equipos participantes, la arena de juego se convertirá en una plataforma de concienciación.

TERRERUGBY sería imposible sin la aportación y entrega del Ayuntamiento de Pulpi, su Concejalía de Deportes y la Diputación de Almería. Igualmente, cabe destacar la generosidad de diferentes empresas que patrocinan el torneo: Prima-Ram, Peregrín, T4S, Intelygenz, Effsi, Postbox Terreros, Grupo Platinum Estates Inmobiliaria, Serbatic, Riegos Cáceres Belmonte, Aceites Zurano, Nordic Forward, Valero y Alarcón, Perfimur, Serbatic, Viveros Citroplán, VASS Consultoría y Nateevo.

La esgrima internacional reúne a 150 deportistas

Antonio Jesús Casimiro, en la presentación que pone de manifiesto la capacidad de la ciudad

LA VOZ

Almería ha acogido la presentación de la II Concentración Internacional de Esgrima que se va a celebrar en Almería hasta el 18 de julio. El delegado de Turismo, Cultura y Deporte, José Ángel Vélez, acompañado de la presidenta de



Las instituciones almerises con este evento. LA VOZ

la Federación Andaluza de Esgrima, Astrid Ferrando, el concejal de Ciudad Activa, Movilidad Urbana y Deporte, Antonio Jesús Casimiro y el diputado delegado Especial de Empleo, Promoción Económica, Iniciativas Europeas, Comercio y Empresa, Francisco Álvarez han comentado los detalles de esta cita que reunirá a los mejores de la esgrima.

Un total de 150 atletas provenientes de China, Japón, Hong Kong, Kazajistán, Uzbekistán, Kirijistán, Malasia Suecia, Brasil, Islas Mauricio, Bélgica, México, Venezuela, Costa de Marfil, Qatar, Argentina, así como representantes de la selección española de esgrima se concentrarán en Almería

como "stage" preparatorio para el mundial que se celebrará en Milán.

Instituciones Este evento no solo es un espectáculo deportivo de primer nivel, sino también una oportunidad para promover la esgrima como un deporte "elegante y sofisticado", ha comentado el delegado José Vélez. Además, permitirá a los jóvenes esgrimistas inspirarse en los mejores y motivarse para alcanzar sus propias metas en esta disciplina. Atletas destacados de todo el mundo junto a campeones olímpicos, campeones del mundo, deportistas que ocupan los primeros ocho puestos de la tabla del ranking mundial con sus

entrenadores se reunirán en Almería para después de estos días de entrenamiento acudir al mundial que se celebrará en Italia.

Durante la rueda de prensa se ha detallado que estos deportistas entrenarán en el pabellón municipal el Toyo Retamar y se ubicarán en las instalaciones hoteleras de esta zona de la ciudad. El delegado de Deporte ha explicado que "este tipo de stage tiene una gran repercusión económica para Almería, no solo en el ámbito deportivo, sino también en el turístico. Este evento supone el aumento de la contratación temporal de personal en la hostelería y en el sector servicios en general." Almería con la esgrima.

Nutrida presencia del Poli Ejido en las Selecciones de Almería

LA VOZ

Otro verano más, las competiciones de fútbol y fútbol sala han dado paso a las de fútbol playa, con la celebración de los distintos campeonatos y las convocatorias para los

consiguiente entrenamientos previos, en los que el Poli Ejido Club de Fútbol ha vuelto a tener una nutrida presencia como en los dos años anteriores.

Jordi Ruzafa Torres, jugador del conjunto celeste de la Primera División Andalu-

za, participó en la primera sesión de trabajo realizada por la Selección Almeriense sénior, llevándose a cabo el pasado 13 de junio en la zona de El Palmeral en la capitalina Playa de El Zapillo, sede de las concentraciones de preparación de todas las

edades. En juveniles, tres han sido los futbolistas de la entidad ejidense que han participado, tratándose de Pablo Del Barco Ruiz, que estuvo en los cuatro entrenamientos previos del 13, 15, 19 y 21 de junio aunque finalmente no acudió al torneo autonómico; Germán Santiago Baños, presente en tres citas (días 13, 15 y 19); y Francisco Javier Alonso Valdívila, que actuó en las dos primeras sesiones (el 13 y el 15).

Respecto al combinado

provincial de categoría alevín, Anas Ajmi El Oirdi representó al Poli en los entrenamientos del 13 y el 19 de junio, mientras que Daniela Del Barco Ruiz y Sergio Ruiz Pérez tomaron parte en las tres sesiones anteriores (días 13, 14 y 20 de junio).

Copa Andalucía Disputada el 28 y 29 de junio, la Selección de Almería debutó perdiendo 3-1 contra Cádiz, ganando después 8-2 a Jaén y 5-4 a Granada, situándose

los almerienses en el segundo puesto del Grupo B con seis puntos, a tres de los gaditanos (líderes y a la postre subcampeones) y los jienenses (terceros), a seis de los granadinos (cuartos). Pese a que solo el primero de cada grupo se clasificaba para la final (en la que se impuso Málaga), sin haber cruces de semifinales, la experiencia sobre la arena del Campo de Fútbol Playa de la localidad cordobesa de Alcaracejos resultó positiva.